



Der Magistrat

Dezernat für Finanzen, Schule
und Kultur

Stadtrat Dr. Hendrik Schmehl

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Delkenheim

über
100500

05. Dezember 2023

Karl-Gärtner-Schule - Belag Schulhof -
Beschluss Nr. 0138 vom 26.09.2023

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Dr. Wittkowski,
sehr geehrte Damen und Herren,

danke für Ihre Anfrage, die ich gerne beantworte.

Dem Schulamt lag bisher keine Meldung über Stolperstellen auf dem Schulhof vor.

Das Schulamt wird kurzfristig einen Termin mit einer Fachfirma und der Schule vereinbaren
und die Beseitigung der Stolperstellen veranlassen.

Bezüglich der Tartanbahn wird eine Abstimmung mit der Schule im Rahmen der
Neubauplanung erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen


Dr. Hendrik Schmehl